

キューバ

キューバ革命の勝利以来、女性は社会の発展に中心的な役割を果たしてきた

ヒセラ - ガルシア (駐日キューバ共和国大使)

国際婦人デーに際し、世界中の女性たちが果たしている傑出した役割に感謝の意を述べさせていただきます。彼女たちは、武力紛争、気候危機、経済的不平等、社会的差別の影響によって悪化した条件や複雑な国際情勢のなかで、優れた役割を果たしています。

キューバの国民的英雄ホセ・マルティは、1892年5月『パトリア』紙に次のように書いています。「…人民の諸闘争が弱いのは、女性の心がそれらの諸闘争から離れている時だけである。しかし、女性が怒りで震え手助けし、女性が…励まし、拍手する時、また、教養があり高潔な女性はその活動にありったけの愛情を注ぎこむ時、その活動は無敵となる。」

キューバ革命の勝利以来、女性たちは社会の発展において中心的な役割を果たしてきました。この取り組みのなかで、キューバ女性同盟 (FMC) のような諸組織の活動や、キューバにおける女性の潜在力を取り込み発展させる公共諸政策の実施は、重要なキイポイントとなってきました。

アメリカ合衆国によるキューバ封鎖による経済的制限や人的被害にもかかわらず、そしてとりわけ女性たちが被っている制限や被害にもかかわらず、キューバの女性たちは、経済的困難や社会に根ざした偏見を克服してきました。

今日、キューバの女性たちは、教育、保健、商業、農業、外交などの分野でリーダーシップを発揮し、際立った存在となっています。大学卒業者の60%以上、キューバ人民権力全国議会 (国会) の議員の53・4%が女性たちです。

2019年のキューバ憲法と2022年の家族法によって、わが国の女性たちと家族の法的な枠組みと諸権利は強化されました。こうした成果にもかかわらず、わたしたちはまだ課題が存在していることを認識しています。

この機会をお借りして、いま一度再確認のため述べさせていただきます。キューバは、女性に対する差別をなくし、男女平等と平和を実現するために闘う世界的な取り組みを支持します。

敬意をこめて

東京、2024年3月7日

ヒセラ - ガルシア (駐日キューバ共和国大使)

(見出しは編集部による)

【訳＝沖江和博】